Der Gemeinderat fasst einstimmig folgenden Beschluss:

1. Die Verwaltung wird beauftragt mit dem Verband Region Stuttgart die Vereinbarung über die Realisierung der Projekte "Kanuroute" "weiße Station"

"Wanderkonzeption"

abzuschließen und damit die Grundlage für den Abruf der zugesagten Kofinanzierungsmittel aus dem Sonderfonds zu schaffen.

2. Der Gemeinderat beschließt die erforderlichen Mittel für das Waaghäusle, als Teilprojekt der Kanuroute, in Höhe von 120.000 € in den Haushalt 2018 einzustellen.